

Piden diferir pago de quincenas en empresas de la CDMX

[sdponoticias.com/local/cdmx/pago-quincenas-diferido-entre-dias-cdmx-coronavirus-covid-19.html](https://www.sdponoticias.com/local/cdmx/pago-quincenas-diferido-entre-dias-cdmx-coronavirus-covid-19.html)

Coronavirus

JUNIO 08, 2020 18:46 Fernando Velasco

Sucursal BanamexARMANDO MONROY /CUARTOSCURO.COM

El gobierno solicitará que el pago se difiera a través de todo el mes para evitar aglomeraciones en los bancos.

México.- La Asociación de Bancos de México y el Gobierno de la **CDMX** solicitarán a las empresas capitalinas **diferir entre varios días el pago de la quincena** para evitar aglomeraciones en las sucursales bancarias y prevenir contagios de **Covid-19**.

La jefa de gobierno Claudia Sheinbaum y el presidente de la Asociación de Bancos de México, Luis Niño de Rivera, aseguraron que invitarán a las empresas del Consejo Coordinador Empresarial, tianguis, gremios y asociaciones a dispersar entre todo el mes el pago de quincenas, por el **coronavirus**.

"La diversificación de los días de pago que ya estamos trabajando con distintas cámaras y empresas de modo que no todos se concentren el día primero y el 15, o dependiendo si toca en viernes, que sea el día previo para que no haya concentración de personas, y estamos en posibilidad de pláticas con otros esquemas que utilizan cajeros automáticos y otros mecanismos para entregar los recursos" Claudia Sheinbaum. Jefa de Gobierno CDMX

Esta es parte de las medidas que se tomarán para evitar las aglomeraciones en bancos.

Las sucursales comenzarán a abrir a las 10:00 a partir del 10 de junio, para evitar que trabajadores y usuarios se congreguen en el transporte público durante los horarios de mayor afluencia.

Carlos Slim ganó 432 mmdp en un sólo día junto a otros 9 multimillonarios 08-06-2020 Además se buscará habilitar espacios públicos seguros afuera de las sucursales con mayor demanda, para mantener sana distancia en la formación de filas.

El 20 por ciento de los trabajadores de los bancos en la **CDMX** laboran en las sucursales, según la ABM. El resto trabaja en los corporativos. Este grupo seguirá con el teletrabajo.

